



Agora Energiewende basierend auf Fraunhofer IEE Modellergebnis (2024). Anmerkung: Die Erlöse für Windenergie- und Solaranlagen einerseits und alle anderen Kraftwerke und Speicher andererseits sind getrennt ausgewiesen. Dabei ist die stündliche Stromerzeugung (Pumpstrom-Verbrauch als Kosten berücksichtigt) multipliziert mit dem Strompreis Bewertungsgrundlage. Bei Windenergie- und Solaranlagen kommen die Erlöse aus der Entschädigung für netzbedingte Abregelung hinzu, marktgetriebene EE-Abregelung reduziert hingegen die verkaufte Strommenge ohne Kompensation.